

Nachbarschaftshilfe

Der Grundstein ist gelegt

Am 14. Januar 2020 trafen sich 13 Personen aus der Organisation um das Fundament der Nachbarschaftshilfe zu erarbeiten. In drei Gruppen wurden wichtige Themen wie zum Beispiel die Namensgebung, Trägerschaft, Koordination, Auftritt der Organisation und einiges mehr besprochen. Es wurde diskutiert und beschlossen, wie die Nachbarschaftshilfe aufgestellt sein soll.

Am Montag, 17. Januar 2020 traf sich die Projektgruppe von sechs Personen. Jetzt galt es das Erarbeitete aus der vergangenen Sitzung zu konkretisieren und Nägel mit Köpfen zu machen. Die intensivste Aufgabe war wohl, die Organisation zu definieren. Drei Personen werden zukünftig die Koordination, die Vermittlung der Helferinnen und Helfer und der Hilfesuchenden, an drei Tagen pro Woche übernehmen. Genaue Informationen werden auf einem Flyer festgehalten, der in die Haushalte verschickt wird, sobald der Aufbau der Nachbarschaftshilfe steht. Zu diesem Zeitpunkt findet man ebenfalls sämtliche Informationen zur Nachbarschaftshilfe auf der Homepage der Gemeinde unter www.beringen.ch.

Bis dahin bitten wir Sie um etwas Geduld.

Corinne Maag
Gemeinderätin